

## Alles im Zeichen der Zukunft

Von Prüfständen bis zu Rasenden Reporten: MINT-Tag begeistert mit Vielfalt

**St. Michael.** Es gab Einblicke in die faszinierende Welt von Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik, kurz MINT genannt. Beim Zukunftstag 2023 im Lungau spannte sich der Bogen von regionalen Lehr- und Ausbildungsangeboten zu den schulisch erlernten Lehrinhalten. Die ganztägige Veranstaltung fand in der Musikmittelschule in St. Michael statt. Rund 95 Schülerinnen und Schüler der dritten und vierten Klasse nahmen am MINT-Zukunftstag teil. Zehn engagierte Experten aus verschiedenen MINT-Bereichen waren bereit, ihr Wissen und ihre

Begeisterung zu teilen. Ähnlich wie bei den bisherigen MINT-Zukunftstagen wurden Einzelworkshops durchgeführt, die als Werkstätten oder Labore gestaltet waren. Von Prüfstand, Labor, Assembling, Manufacturing bis hin zu Werkstatt, Coding und den Rasenden Reportern konnten die Teilnehmenden die kurzen Workshops durchlaufen und Inspirationen mitnehmen. Die gefertigten Produkte wie Taschenlampen oder Bausätze erinnerten an die unterschiedlichen Berufsbilder, wobei für das Lehrpersonal ein Zusammenhang für den Unterricht hergestellt wurde.

Egal, ob die Schüler bereits MINT-Begeisterte waren oder neu in den Bereich eintauchten – „sei neugierig und hab Spaß“ lautete die Devise. Immerhin gab es für jeden etwas zu entdecken. Christina Zitz von der akzente-Regionalstelle Lungau: „Das Team hatte die Freude, den jungen Menschen spielerisch MINT-Wissen zu vermitteln und ihnen einen Einblick in die faszinierende Welt von MINT zu ermöglichen. Ein herzliches Dankeschön geht an alle Beteiligten und an Direktorin Frau Andrea Schlick, die diesen Tag überhaupt möglich gemacht haben.“



Die Schülerinnen und Schüler der MMS St. Michael mit Experten und Organisatoren